
VERBALE DI INCONTRO 

 
In data 18 aprile 2007, presso il Municipio di Canneto Sull’Oglio si è tenuto 

l’incontro, tra l’Amministrazione Comunale rappresentata: dal Sindaco 

Pierino Cervi, e le Organizzazioni Sindacali Confederali CGIL, CISL, UIL e 

dei Pensionati SPI-CGIL, FNP-CISL, UILP-UIL, rappresentate 

rispettivamente da: Marzio Uberti, Roberto Baraldini e Giovanni Berra 

affiancati da una delegazione dei pensionati locali, rappresentata da 

Selvino Baruffaldi e Fernanda Toselli, per portare a conclusione la 

procedura di consultazione e concertazione sulla predisposizione del 

bilancio preventivo 2007. 

 

Premesso che le parti si sono incontrate il 17 gennaio u.s. per esaminare 

preventivamente il quadro di riferimento economico, il bilancio 2007 

(approvato a dicembre 2006) e per approfondire le proposte delle 

Organizzazioni Sindacali. 

Premesso che le Organizzazioni Sindacali dei Pensionati hanno apprezzato 

l’impostazione della Amministrazione Comunale nella predisposizione del 

bilancio 2007, in particolare si evidenzia che nonostante la riduzione dei 

trasferimenti dello Stato definiti nella intesa siglata a livello nazionale tra 

Governo e Anci, l’Amministrazione Comunale non ha aumentato 

l’addizionale IRPEF, mantenendo il prelievo fiscale locale fermo nella 

misura dello 0,4 %, inoltre per il 2007 non attiverà alcuna revisione 

tariffaria, in coerenza con la priorità di tutelare i cittadini con redditi medio 

bassi. 

Queste decisioni assumono un maggiore rilievo, in quanto l’invarianza della 

tassazione a livello locale consente di non vanificare quanto stabilito con la legge 

Finanziaria, che inizia un lieve percorso di redistribuzione del reddito a favore di 

pensionati e lavoratori dipendenti. 

Infine, l’Amministrazione Comunale non ha aumentato la tassazione ICI 

sulla prima casa, che resta confermata al 6 x mille. 



Per quanto riguarda la tassa rifiuti solidi urbana, sono state introdotte 

delle agevolazioni per chi dimostra di aver effettuato la raccolta 

differenziata in modo sistematico applicando i codici a barre previsti. 

 

Premesso tutto quanto, le parti hanno concordato quanto segue: 

 

 

In riferimento ai recenti e consistenti aumenti registrati in questi mesi 

riferiti ai costi delle rette delle case di riposo, l’Amministrazione Comunale 

si impegna a ricercare con gli altri Comuni l’introduzione dell’ISEE a livello 

distrettuale, allo scopo di rendere omogenea la compartecipazione della 

spesa dei cittadini e in particolare temperare i costi per le famiglie con 

redditi medio bassi. 

Anche per quanto riguarda tutti i servizi alla persona, l’Amministrazione 

Comunale è impegnata a ricercare regole  e modalità  applicative dell’ISEE 

omogenee e unificate a livello distrettuale. 

 

Infine, le parti concordano, di stabilire un percorso di confronto 

concertativo sulla discussione del prossimo bilancio preventivo. A questo 

proposito l’Amministrazione Comunale si impegna a convocare le 

Organizzazioni Sindacali prima della predisposizione della bozza di bilancio 

per avviare il confronto. 

 

Per il Comune di Canneto: 

Il Sindaco 
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CGIL       CISL      UIL 


